



Caritas-Sozialstation

Die Caritas-Sozialstation St. Burkard e.V. wurde 1978 mit dem Ziel gegründet, die alten- und krankenpflegerische Versorgung in den Mitgliedsgemeinden zu gewährleisten. Die Pfarrei St. Georg und der Markt Neubrunn sind Mitglied in diesem gemeinnützigen Verein. Die Dienste stehen also allen Bürgern und Bürgerinnen in Neubrunn zur Verfügung.

Wir pflegen Sie zu Hause

Zu den Leistungen zählen unter anderem: Tägliche Körperpflege, Erhaltung der Mobilität, medizinische Hilfen, Vermittlung von Hausnotruf, Essen auf Rädern, Kurzzeitpflege und Tagespflege, Entlastung pflegender Angehörige und die Beratung zur Pflegesituation.

Die Tagespflege in Greußenheim

Wir versorgen und betreuen tagsüber hilfebedürftige Menschen und bieten ihnen von Montag bis Samstag eine feste Tagesstruktur.

Unser Ziel ist ...

- durch aktivierende Pflege die persönlichen Fähigkeiten unserer Gäste zu fördern.
- dass unsere Gäste durch das soziale Miteinander Lebensfreude gewinnen.
- die Angehörigen tagsüber zu entlasten.
- eine stationäre Aufnahme zu vermeiden bzw. hinauszuzögern.

Tagsüber in der Tagespflege und abends Daheim.



Information und Kontakte

St. Elisabeth Verein e.V. Neubrunn

Hauptstraße 55, 97277 Neubrunn

Tel.: 0151 19169810

Ansprechpartnerin: Nicole Kuhn, I. Vorsitzende

Soziale Dienste in Neubrunn

Tel.: 09307 1446

Ansprechpartnerin: Elisabeth Ruppert

Kindergarten St. Elisabeth

Tel.: 09307 362

Ansprechpartnerin: Beatrix Themann

Caritas-Sozialstation

Caritas-Sozialstation St. Burkard e.V.

Birkenfelder Str. 1

97259 Greußenheim

www.sozialstation-greussenheim.de

Häusliche Betreuung & Pflege

Tel.: 09369 8575

Pflegedienstleiterin: Christina Brause

Tagespflege Vinzentinum Greußenheim

Tel.: 09369 982991

Ansprechpartnerin: Bronislawa Doniga

Werden Sie Mitglied.

Wir laden Sie ein, Mitglied im St. Elisabeth Verein zu werden. Sie können unsere Arbeit durch Ihr soziales Engagement unterstützen. Wir freuen uns auf Sie.

Unsere Aufgaben





Kindergarten St. Elisabeth



Wer sind wir

Am 17. September 1905 wurde der St. Elisabeth Verein gegründet. Man war seinerzeit der Überzeugung, dass „eine Kinderbewahranstalt und eine Krankenpflege für Neubrunn sehr nützlich sei“. Auch heute noch, über 100 Jahre später, ist dies die Grundlage der Arbeit des St. Elisabeth Vereins.

Hilfe für alte und kranke Menschen

Die Betreuung und Pflege der alten und kranken Menschen war und ist eine wichtige Aufgabe des Vereins. Dies geschieht im Geiste christlicher Caritas. Bis 1986 haben die Ordensschwestern die alten, kranken und sterbenden Menschen betreut, gepflegt und begleitet. Von 1986 bis 1994 wurden diese Aufgaben durch zwei Pflegekräfte aus Neubrunn erfüllt. Seit 1994 kümmert sich die Sozialstation St. Burkard in Greußenheim in vielfältiger Weise um die kranken und alten Menschen in Neubrunn.

Träger des Kindergartens Neubrunn

Eine weitere wichtige Aufgabe des St. Elisabeth Vereins ist die Förderung, Bildung und Erziehung der jüngsten Mitglieder unserer Gemeinde. Somit ist mit der Zeit aus einer „Kinderbewahranstalt“ ein moderner Kindergarten, der für alle Kinder von 1 bis 6 Jahren zur Verfügung steht und sich nach christlichen Werten richtet, geworden.

Unsere sozialen Dienste

Viele Menschen in der heutigen Zeit erreichen ein hohes Alter, sind aber häufig auf intensive Pflege angewiesen. Dabei wünschen sich die meisten der älteren Menschen in ihrer gewohnten Umgebung bleiben zu können.

Wir sehen es als unsere Aufgabe an, die kranken und älteren Menschen in unserer Gemeinde nicht zu vergessen. Wir möchten ihnen das Gefühl geben, dass sie noch Teil unserer Dorfgemeinschaft sind.

Dabei unterstützen wir die Senioren und ihre Angehörigen auf unterschiedliche Weise:

- **Materielle Unterstützung bei Notfällen**
Kurzfristige Bereitstellung von Hilfsmitteln wie Rollstuhl, Rollator, Nachtstuhl, Krankenbett oder ähnliches.
- **(Kranken-) Besuchsdienst**
Bei Krankheit und während der Oster- und Weihnachtszeit besuchen wir die älteren Mitbürger unserer Gemeinde. Die erfahrene Achtsamkeit und Aufmerksamkeit wird geschätzt und dankbar angenommen.
- **Gesprächskreis pflegender Angehöriger**
Die Treffen in zwangloser Atmosphäre bieten die Möglichkeit, sich mit anderen Betroffenen auszutauschen, Informationen einzuholen oder Beratung von Fachleuten in Fragen der Pflege von Angehörigen zu erhalten.

Kindergarten St. Elisabeth

Die Bildung, Erziehung und Betreuung von Kindern liegt in der vorrangigen Verantwortung der Eltern. Im Sinne des Bayerischen Kinderbildungs- und -betreuungsgesetz (BayKiBiG) sind wir Träger des kath. Kindergartens St. Elisabeth in Neubrunn. Unser Kindergarten ist eine Begegnungsstätte, in der Kinder sich als wichtiges Mitglied einer Gemeinschaft erleben können.

Unser Handeln begründet sich aus dem christlichen Menschenbild. Die Vermittlung von Werten ist eine wichtige Aufgabe, der wir uns verpflichtet wissen.

Folgende Werte und soziale Kompetenzen möchten wir den Kindern mit auf ihren Lebensweg geben:

- Respekt, Toleranz und Achtung
- Offenheit und Ehrlichkeit
- Rücksichtnahme und Achtsamkeit
- Verantwortung für sich selbst und andere

Kinder im Alter von 1 bis 6 Jahren werden bei uns herzlich aufgenommen.

Unser Kindergarten gliedert sich in folgende Gruppen:

- Zwei Gruppen mit Kindern zwischen 3 und 6 Jahren mit insgesamt 50 Plätzen.
- Zwei Kinderkrippen mit Kindern zwischen 1 und 3 Jahren mit 24 Plätzen.

Öffnungszeiten

Montag bis Donnerstag 7:00 – 15:30 Uhr
Freitag 7:00 – 15:00 Uhr